

Dirección de Comunicación Social



Iztapalapa, Ciudad de México, 21 de marzo de 2025 BOL. 206/210325

ALEIDA ALAVEZ ANUNCIA APOYOS PARA ATLETAS Y MEJORAS A INFRAESTRUCTURA DEPORTIVA DE IZTAPALAPA

A fin de respaldar y mejorar el entorno deportivo en Iztapalapa, la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz, afirmó que apoyará económicamente a las y los atletas de la demarcación y mejorará las instalaciones para su entrenamiento.

En el marco del foro "Necesidades y oportunidades para el desarrollo deportivo", ante más de mil deportistas reunidos en el Centro Deportivo "Salvador Allende", la mandataria expresó que a través del programa "Entornos Saludables", tres mil deportistas recibirán un apoyo de 4 mil pesos para cubrir gastos de traslado y otros costos relacionados con su participación en competencias.

Además, aseguró que los deportistas más destacados podrán acceder a mayores apoyos.

Puntualizó que 400 atletas de la categoría oro en sus respectivas competencias, recibirán 6 mil 500 pesos; 250 en la categoría plata obtendrán 5 mil 500 pesos, y 150 en la categoría bronce serán beneficiados con 4 mil 500 pesos.

Recordó que la alcaldía ocupó el tercer lugar en el medallero, a nivel Ciudad de México, lo que significa un logro colectivo resultado del esfuerzo de todos los involucrados en el deporte.

"Este éxito no es de una sola persona, es de todos ustedes", expresó la alcaldesa, al tiempo que instó a seguir trabajando para aumentar la presencia de Iztapalapa en futuros eventos deportivos.

En ese marco, la alcaldesa inauguró seis canchas de squash y un área habilitada para la práctica de box, con ring y costales.

La intervención de la alcaldía incluyó, entre otras acciones, la adecuación de losa tridimensional, la sustitución de láminas de policarbonato por por lámina de multipanel en techumbre, la rehabilitaron sanitarios, así como aplicación de pintura en áreas de reiki fisioterapia, masajes y canchas de squash.

Además, se colocaron calentadores solares, duela y acrílico en las canchas de squash, y rehabilitación regaderas y lavabos.

También se colocaron puertas de madera en áreas comunes, se sustituyó el piso cerámico en el área de box; y se colocaron soportes para costales y protecciones metálicas en ventanas.

En ese sentido, la alcaldesa planteó el reto a las y los deportistas reunidos, de elevar el medallero de Iztapalapa en los próximos Juegos.

"El compromiso de la alcaldía de Iztapalapa es claro: mejorar las condiciones para los deportistas, ofrecerles recursos para su desarrollo y asegurar que sigan cosechando éxitos en el ámbito deportivo", declaró.









Dirección de Comunicación Social



--000--





